



Beim Radrekordtag in Höflein waren neben Radler-Obmann Friedrich Babitsch auch Bürgermeister Otto Auer, Dorferneuerungsberaterin Christine Hofbauer, Altbürgermeister Franz Rupp sowie zahlreiche sportbegeisterte Gemeindebürger vom Schaukeller in Richtung Wartberg unterwegs.

FOTO: SCHMORANZ

# Mit dem Rad unterwegs

**RADLREKORDTAG** / Nach dem Beitritt Höfleins zu den Radland-Gemeinden feilt man an einem Gutscheinsystem für Radler.

VON TINA SCHMORANZ

**HÖFLEIN** / Sportbegeisterte finden bei den „Höfleiner Radlern“ schon seit Jahren tolle Gelegenheiten, um sich unter Gleichgesinnten abzustrampeln - bei wöchentlichen Treffs für Alt und Jung ebenso wie bei den Radler-Ausflügen nach ganz Österreich.

Ziel von Gemeindeführung und Radler-Obmann Friedrich Babitsch ist es nun aber, „das Radfahren von jedermann im Nahbereich zu fördern“. Das würde sowohl der eigenen Gesundheit gut tun, als auch unserem Klima. Dieser Überzeugung ist auch das Land Niederösterreich, das deshalb die „RAD-

land-Gemeinden“ ins Leben rief - eine Initiative, der zu Jahresbeginn auch Höflein beigetreten ist.

## Feste und Gutscheine für fleißige Rad-Freunde

Die erste Veranstaltung innerhalb dieses Projekts war der Radrekordtag letztes Wochenende. Bei strahlendem Sonnenschein kamen Dutzende Radler, um hinter Fritz Babitsch entlang der Hottergrenzen zu strampeln, dabei auch gleich die eigene Heimat besser kennenzulernen. Zu einer „grenzenlosen Radlerparade“ kam es am Wartberg, wo Höfleiner und Scharndorfer gemeinsam eine Jause genossen.

Gefördert wird diese Veran-

staltung nun vom „RADland NÖ“. „Insgesamt stehen uns im Zuge dieser Initiative 5.000 Euro pro Jahr an Förderungen zur Verfügung, die für Veranstaltungen und Ähnliches verwendet werden können“, erklärt Bürgermeister Otto Auer. Um bei jedem einzelnen Gemeindebürger nun aber die Lust am Radln zu steigern, feilt Auer noch an einem Gutschein-System. „Für jede Rad-Fahrt eines Bürgers zu einer öffentlichen Einrichtung soll dieser Punkte erhalten. Hat er eine gewisse Anzahl erreicht, warten Gutscheine“, erklärt Auer einen zusätzlichen Vorteil, der beim Radfahren in Höflein entstehen soll.